

Positive Energien mit Rap

Zuger Messe Über 40 Kinder zeigten in diesem Jahr ihr Können. Die Tanzschule hegt indes grosse Pläne.

«Grandios, sensationell, ein Feuerwerk!» Dies waren die Worte nach der erfolgreichen Schüleraufführung der Tanzschule MDS & Entertainment in der Toplive-Halle vergangene Woche an der 45. Zuger Messe. Bereits sind einige Tage vorbei seit der Messe. Die Zelte sind abgebaut. Ein Hauch der positiven Energie schwebt noch immer in der Luft, wenn man an die Tage zurückdenkt. Der Projektleiter und Tanzschulinhaber Mave Velo zieht Bilanz: «Wir haben noch nie ein so überwältigendes Feedback

erhalten wie in diesem Jahr! Es war einfach genial. Mir fehlen noch immer die Worte!» Die Halle war voll. Sogar übervoll. Die Bühne bebte buchstäblich, als die 42 Kinder und Jugendlichen auf der Bühne standen und gemeinsam zum Beat hüpften. Zum ersten Mal dabei war die 10-jährige Basma aus Allenwinden. Sie meint strahlend: «Ich war mega nervös. Es war so schön!» Seit 2012 präsentiert sich die Chamer Tanzschule & Agentur jedes Jahr von ihrer besten Seite. Sie bringen jeweils mindestens 30 Kin-

der und Jugendliche mit auf die Bühne, welche ihr Können zeigen und mit der Zuger Messe eine tolle Plattform haben, um das Trainierte ihren Eltern und Freunden zu zeigen. «Der Platz reicht bald nicht mehr aus!», ergänzt Tanzschulleiterin Caroline Liechti erfreut. In diesem Jahr füllten sie ein eineinhalbstündiges Mittagsprogramm mit Tanz, Rap, Theater und humorvoller Interaktion mit dem Publikum.

Die Planung einer Schüleraufführung im Jahre 2017 steht bereits in den Anfängen und beherbergt schon erste kreative Ideen. Klare Vorstellungen hat Mave Velo für das nächste Jahr: «Es sollen Tänzer aus allen möglichen Sparten zusammenkommen. Ich will Live-Musiker und andere Sparten des Hip-Hop mit dabei haben. Ballett bleibt im nächsten Jahr dem Publikum jedoch nicht vorenthalten. Mehr darf ich noch nicht verraten.» Sicher ist, dass die Tanzschule mit ihrem Verein und dessen Kids ein noch grösseres Projekt in Aussicht hat, welches nicht nur die Halle B6 an der Zuger Messe füllen wird. Somit kann es im Sommer 2017 vielleicht schon heissen: «MDS ade Zugermäss und MDS im Theater Casino Zug – Wer weiss?»



The Boyz an der Zuger Messe.

Bild: PD

Für MDS & Entertainment,
Caroline Liechti